

Irán pone en órbita su primer satélite militar



Teherán, 22 abr (RHC) Irán ha puesto en órbita su primer satélite militar, el Noor-1. El satélite fue lanzado la mañana de este miércoles a bordo de un cohete portador Qased, también de producción iraní, que lo colocó en la órbita a una altitud de 425 kilómetros. “El primer satélite militar de Irán, el Noor, fue lanzado desde el centro de Irán en dos fases. El lanzamiento fue exitoso y el satélite alcanzó la órbita”, cita Reuters a la televisión estatal del país. El lanzamiento del satélite coincidió con el aniversario de la fundación del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán, creado el 22 de abril de 1979, apunta la agencia Mehr. (Fuente: Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220593-iran-pone-en-orbita-su-primer-satelite-militar>



Radio Habana Cuba